

Elda y Petrer tendrán representación en las Cortes Valencianas y en el Congreso

30/04/2019



Cristina Rodríguez, Jesús Sellés y María Teresa Pérez.

Elda y Petrer tendrán representación tanto en las Cortes Valencianas como en el Congreso de los Diputados. Mientras que la petrerense de Unidas Podemos, **María Teresa Pérez**, será diputada nacional por Unidas Podemos, y una de las diputadas más jóvenes del Congreso, los eldenses **Jesús Sellés del PSOE y Cristina Rodríguez** de Compromís repetirán como diputados autonómicos,. Por otro lado, **Adela Pedrosa ha perdido el acta como senadora** y la popular **Reme Yáñez** ha quedado fuera de las Cortes Valencianas, mientras que el concejal de IU de Elda y número cuatro por Unidas Podemos al Congreso de los Diputados por Alicante, **Iñaki Pérez, también se ha quedado fuera.**

La petrerense María Teresa Pérez, de **Unidas Podemos** representará a los petrerenses y alicantinos en la cámara baja. Pérez se ha mostrado satisfecha pues “se ha registrado una participación histórica, España ha querido frenar a la ultraderecha y ahora es un país de coaliciones”. Respecto a cuáles son sus objetivos, María Teresa Pérez tiene claro que luchará en especial en dos

vertientes: **mujer y juventud**: “El foco lo pondré en las políticas de juventud, en **reducir el precio de los alquileres, en la temporalidad, el ecologismo y en la educación pública**”. Personalmente tiene claro que luchará por el feminismo, no solo para erradicar el machismo estructural y la violencia machista sino que pondrá la atención “en que se deje de invisibilizar a la mujer en algunos sectores. Como hija y nieta de mujeres que han trabajado en el calzado, quiero luchar por mujeres como ellas, mirarlas a la cara y decirles que hago todo lo posible para que las mujeres que trabajan en este sector cotizarán, tendrán contratos y derechos”.

El socialista eldense **Jesús Sellés** durante los próximos cuatro años volverá a las Cortes Valencianas como diputado, pues precisamente el PSOE ha sacado **diez escaños y él iba en el décimo puesto en la lista**. Sellés afirma estar contento pues el PSOE ha ganado las elecciones tanto nacionales como autonómicas. Asegura que continuará junto al partido trabajando “para **devolver la dignidad a las políticas autonómicas y se**

continuará con los programas de empleo como los EMCUJU o EMPUJU". Además, como eldense continuará **"poniendo en valor sus características como la ciudad con mayor porcentaje de trabajo industrial de España.** Se deben continuar impulsando ayudas a mejorar los polígonos así como al alquiler de vivienda, para que los jóvenes puedan independizarse de nuevo a los 20 años y no a los 30, entre otras medidas". Asumirá el cargo el próximo 16 de mayo.

Cristina Rodríguez mantiene su acta como diputada autonómica pese a la pérdida de votos de Compromís en toda la Comunidad Valenciana. Rodríguez se ha mostrado satisfecha y contenta de poder continuar **impulsando proyectos y políticas que considera**

esenciales. Tiene claro que en los próximos cuatro años pondrá el foco en **continuar con la recuperación del Río Vinalopó,** que ha quedado a mitad en la actual legislatura, también asegura que es esencial **priorizar la falta de agua** en la provincia de Alicante así como en el cambio climático: "No solo hay que poner **medidas para frenar el cambio climático sino también adaptarse a él,** pues afecta a la agricultura, por ejemplo". Por último, la diputada de Compromís tiene claro que "se debe poner el foco en el feminismo, sobre todo ahora con la llega de partidos de ultraderecha. Si hay alguien que no quiere ser feminista es porque el mensaje no ha llegado bien, pues lo único que busca este movimiento es la igualdad real".